

## ***Misterio de vidas paralelas***

De niña veía todo fácil, viendo a mi madre perspicaz e inefable ante toda situación. ¿Pero qué queda ahora? Soy adulta y me encuentro viendo a la nada, con todo esfumándose alrededor mío. Nadie sabe cómo culminará su vida, sin embargo, yo tengo una hipótesis probable para la mía, pero, ¿y si salgo corriendo evitando todo este fuego? ¿Qué sucederá? Quizás no lo sabré jamás. ¿Acaso todos se preguntarán si intenté huir y salvarme, o si solo soy una víctima más de mis errores? Todo se esfuma a mi alrededor, dejando de lado mi trabajo, mi vida y mi ciencia, la causante de este suceso, con las llamas acercándose intensamente hacia mí, encerrándome en estas paredes, sin escape. Tal vez sea un eufemismo de lo que le ocurrió a mi madre. Fue en busca de una oportunidad, me dijo. Ir a un lugar desolado del cual nadie conoce lo suficiente, era lo que buscaba; sin embargo, nunca lo encontró, así como yo nunca encontré una respuesta a lo que le pasó. Quizá esta es la solución, me quedaré, y así nuestras vidas encajarán perfectamente, con nosotras juntas nuevamente. ¿Soy yo, quién está realmente diciendo esto, o me estoy dejando llevar por mis emociones? Ella siempre decía “logra todo en este mundo, incluso lo que yo no puedo llegar a ser”. Ahí cobra sentido nuestro misterio, sabiendo que nuestras vidas no deben terminar igual. Escapar y seguir adelante es unirme a ella a sus sueños e ideales.

**Por Nicolay Castellanos**

### **Comentario del jurado:**

La exploración del vínculo entre madre e hija nos permite asistir a la singular simbiosis que se puede llegar a producir en el seno familiar. El conflicto existencial planteado es de gran profundidad.